

Señor Presidente Andrés Manuel López Obrador.

De abuela a abuelo hago esta suplica, para que haga algo más por la liberación de mi nieto Orión en Gaza.

Entiendo perfectamente, lo ocupado que usted está, no sólo por los deberes que la nación demanda pero, por enfrentar la "sucia embestida" de los adversarios de la misma, no solo de usted personalmente.

Sigo las "mañaneras" y después el extraordinario resumen y análisis de Azul y Jorge Armando!

Soy OBRADORISTA desde siempre, mis hermanos y yo, somos admiradores de su lucha, desde que defendía a los chontales en, su bello Tabasco!

Le ruego señor presidente, que haga algo más por mi nieto, estoy preocupada principalmente, porque tiene una afección cardíaca desde hace años y, su salud siempre ha sido frágil, aunque tiene un gran corazón! de chiquito, cuando me visitaba en Tulum, compraba a los niños que vendían, pajaritos y ardillas, para liberarlos! Llegaba al extremo de " liberar" a las ratas de las trampas que yo ponía en mi patio...

Por favor, le pido que, de alguna manera me haga saber si recibe la presente.

Le deseo un gran año ante el histórico hecho de la entrega de estafeta a Claudia!

Seguimos FIRMES en la 4 transformación de nuestra historia!

Atentamente

Glenda Amira Salazar Soni

